

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1850-1857 : Une nouvelle posture publique établie, académies et salons](#)[Collection](#)[1852 \(1er juin-13 novembre\) : Guizot historien, liberté de ton et d'analyse](#)[Item](#)[34. Paris, Dimanche 11 juillet 1852, Dorothée de Lieven à François Guizot](#)

34. Paris, Dimanche 11 juillet 1852, Dorothée de Lieven à François Guizot

Auteurs : Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Les mots clés

[Bonaparte, Charles-Louis-Napoléon \(1808-1873\)](#), [Conditions matérielles de la correspondance](#), [Conversation](#), [Politique \(France\)](#), [Relation François-Dorothée \(Dispute\)](#), [Réseau social et politique](#), [Salon](#), [Santé \(Dorothée\)](#), [Voyage](#)

Relations entre les lettres

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Présentation

Date 1852-07-11

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Information générales

Langue Français

Cote 3257, AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 15

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Etat général du document Bon

Localisation du document Archives Nationales (Paris)

Transcription

34 Paris le 11 Juillet 1852

Il ne faut pas vous fâcher si je ne vous écris pas tous les jours. La tête me tourne de tout ce que j'ai à faire, à dire, à écouter. Je regrette bien de ne vous avoir pas vu.

Vous auriez sû. Ma crainte a été de vous déranger. Quand on est loin, on croit qu'il n'y a rien. Il y a toujours mais je ne puis pas écrire.

Fould me prie de vous dire que le Sénat a fait la liste civile & la haute cour. Il ira avec le Président à Strasbourg. Le prince a fait visite à sa femme ce qui l'a beaucoup flatté. La modification ministérielle n'aura lieu qu'à la fin du mois. Il y aura des changements en Belgique donnant satisfaction à la France. Je vous ai dit que Kisseleff est allé à Vichy.

Je pars Mardi à 8 h du matin pour Dieppe. Pas d'Aggy encore. J'espère qu'elle viendra mais ma sécurité n'y est plus, quoique Marion affirme. Jamais je n'aurais cru de sa part à tant d'affirmations déçues ! Votre portrait de L'Empereur est charmant. Je l'enverrai quand même. Adieu. Adieu.

J'étouffe et je me sens mal.

Citer cette page

Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857), 34. Paris, Dimanche 11 juillet 1852,
Dorothée de Lieven à François Guizot, 1852-07-11

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 31/12/2025 sur la plate-forme EMAN :
<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/3907>

Informations éditoriales

Date précise de la lettreLe 11 juillet 1852

DestinataireGuizot, François (1787-1874)

Lieu de destinationVal-Richer

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédactionParis (France)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 12/04/2022 Dernière modification le 18/01/2024

Il me paraît que le pouvoir absolu est plus difficile à gérer dans le mariage que dans l'Etat. Cependant, il fallait quinze jours de plus à l'empereur pour que Schleswig soit fait tout le bien possible, et l'empereur ne le a pas accordé !

Les curieux que les deux expéditions baltiques de l'an avant portaient leur élection au moment où la politique gagne son procès.

Alors, alors. Je me suis entêtré par cette chaleur. D'ailleurs je tombe.

34. / Paris le 11 juillet 1852.

Il n'est pas sans plaisir de jurer sur Dieu, par tout le ~~Dieu~~ jure. La tête au cœur de tout ce que j'ai à faire, à dire à écouter. Je regrette bien de ne pas avoir parlé à M. Moraine, M. ma chanteuse a été à mon déjeuner. Grâce à elle on voit qu'il y a bien - il y a toujours. Mais je ne sais pas pourquoi tout le peu de venir de la Seine a fait la tête vers le bas. C'est une

le Président à Strasbourg. Le
Sénat a fait voter à la
fin en ce qui l'a beaucoup
plut! la modification
ministérale si aura lieu
qui a la faveur du moins.

Il y aura des débats
nécessaires devant la
satisfaction à la France
je vous ai dit que l'Assemblée
se réunira à Vichy.

Le pas modérateur
pour Dieppe. pas d'assez
succès. j'espérais plus
mais une sécession n'y est
plus, quasiment marion

affirmée. Jamais j'
n'aurai cru de la part
à tant d'affirmation
désormais!

Votre portrait de
l'Empereur est charmant
si l'ensemble grand
succès.

Adieu adieu, j'espère
que vous allez mal.